

BREVE

Strasbourg, le 19 mai 2023

## Une « rencontre-forum » pour imaginer les futures transformations du quartier du Port du Rhin

Alors que depuis 2021 et l'évolution du projet urbain Deux-Rives pour répondre aux enjeux écologiques et sociaux du territoire, le quartier du Port du Rhin poursuit sa transformation.

Fruit d'un travail et d'une démarche de participation citoyenne avec les habitants-es, grâce à l'organisation d'ateliers d'information et de médiation, ces évolutions comprennent une offre de services et d'équipements élargie ou encore une meilleure intégration urbaine et paysagère du quartier.

Afin de faire un point d'étape sur les avancées du projet urbain Deux-Rives, l'engagement de la rénovation de la Cité Loucheur et des projets pour le Port du Rhin, une rencontre-forum avec les habitants-es est organisée le **lundi 22 mai 2023 à 18h** au Gymnase de l'école du Rhin (*170 route du Rhin*), en présence de **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, **Yasmina Chadli**, conseillère municipale déléguée et élue du quartier du Port du Rhin, et de la SPL Deux-Rives.